Noticias

Diputación lamenta el silencio del Gobierno sobre la cesión de los terrenos de Colonia Dávila para la construcción de un gran parque metropolitano

El portavoz del gobierno provincial, Nicolás Navarro, ha recordado que hace dos semanas el presidente de la Diputación pidió por carta un encuentro con las ministras de Defensa y Migraciones para darles traslado del proyecto que se pretende materializar junto a la Base Aérea

lunes 29 de abril 2024



El portavoz del gobierno de la Diputación de Granada, Nicolás Navarro, ha lamentado esta mañana el silencio del Gobierno de España ante la petición que se le ha trasladado para que el Ejecutivo venda, ceda o permute a la institución provincial los terrenos de Colonia Dávila, junto a la Base Aérea, en el término municipal de Alhendín, para poder construir un gran parque metropolitano.

Navarro ha recordado que hace dos semanas el presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, envió dos cartas, tanto al ministerio de Defensa como al de Migraciones, en las que solicitaba un encuentro con las responsables de las carteras ministeriales a fin de poder trasladarle personalmente el proyecto, que supondría todo un revulsivo para la zona.

"Estamos ante un gran pulmón verde para nuestra Área Metropolitana que quiere ejecutar la Diputación de Granada y que, además, completaría el circuito biosaludable en el que ya trabajamos desde la institución como proyecto estratégico en todo el perímetro de la Base Aérea", ha señalado recodando que "estamos ante una gran parcela de 105.000 metros cuadrados que llenarían de vida los municipios circundantes de Armilla, Alhendín, Las Gabias, Churriana de la Vega y Ogíjares, ofreciendo a sus residentes y a todos los granadinos una gran zona de esparcimiento verde".

El portavoz ha concluido aseverando que "no es de recibo que el Gobierno de España lleve dos semanas en una actitud silente, que choca con la celeridad que sí tuvo para desarrollar otros proyectos en esta misma parcela, y que finalmente desestimó".

Video Lse



©2024 Diputación de Granada